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「旱溪排水日新橋上游規劃檢討」地方說明會會議紀錄 

壹、時間：110年 10月 20日下午 02時整 

貳、地點：日新社區活動中心 

參、主持人：李課長培文 紀錄：林柏廷 

肆、出席單位及人員：(詳如簽名冊) 

伍、主席致詞：略 

陸、主辦單位簡報：略 

柒、綜合討論： 

一、 臺中市大里區吉善二街住戶 彭小姐 

(一) 政府單位應協調完後再予民眾說明。 

(二) 過去規劃 25m寬的計畫道路是否仍有要施作，請再確認。 

 

二、 臺中市大里區日新里 顏子里長 

(一) 請河畔旁的步道施作寬度至少要有 2m以上，至少滿足兩人併排散步

的空間。 

(二) 建議請環保局能定期派員修剪日新路與福大路邊的雜木雜草，以不

影響地方環境及路燈照明範圍。 

(三) 依里民陳情日新里福大路 43 巷 20 弄，通往祥興里吉善路便橋箱涵

堵塞，請貴單位儘速處理。 

 

三、 臺中市大里區祥興里 黃春海里長 

(一) 吉善路便橋希望優先改善，避免淹水問題持續發生。 

(二) 新設步道於右岸的方案，建議依此方案持續推動，儘早完成讓里民

有休閒活動空間。 

 

四、 臺中市大里區吉善街住戶 陳小姐 

(一) 想了解 8K+770至 8K+982具體位置是哪裡到哪裡，請以地址定位說

明，是吉善二街幾號至幾號；河道寬度是否有具體位置，未來會有

鑑界嗎? 
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(二) 護岸工程的設計為何? 

(三) 步道的設計是否禁止腳踏車通行? 

 

五、 水患治理監督聯盟 張顧問豐年 

(一) 此段可說是臺中市僅留最好的生態環境，應先與都市計畫協調。 

(二) 步道以右岸既有道路施作應是可行。 

(三) 期待右岸步道與上游精舍銜接。 

(四) 吉善便橋改建應可改善既有淹水問題。 

(五) 建議便橋上游保留自然風貌。 

 

六、 何欣純立委服務處賴副主任美連： 

(一) 日新橋到日新路較無爭議路段，建議可優先施作。 

(二) 待規劃檢討核定後，建議河川局持續推動後續相關作業（治理計畫、

公告作業、土地徵收作業…） 

七、 黃國書立委服務處鄭特助吉宏 

(一) 妙吉祥精舍環境優美，符合環境保護。 

 

捌、結論： 

一、 感謝各與會代表及里民所提寶貴意見，本局將納入「旱溪排水日新橋上

游規劃檢討」中參考。 

二、 本次地方說明會簡報及會議紀錄檔案放置於第三河川局網站，可供下載

閱覽。 
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